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 １．「第１０回通常総会」 

５月２５日（日）、第１０回通常総会が名古屋逓信会館で盛大に 

開催され、全ての審議案が了承され、はばたく26年度がスタート 

しました。 

ご来賓には、加藤愛知運輸支局長始め４名が出席されました。 

総会前に行われた特認部会報告会には、１８人の出席があり、 

２５年の報告等がなされました。 

懇親会には、賛助会員２０名出席のもと総勢７３名が一同に交い 

して和やかなひとときを共有しました。来年開催する総会や懇親会 

にも、是非多くの組合員の方が出席されますようお願いいたします。 

 ２．自家用車積載車の有償運送許可証に係る研修会 

真夏日の６月1日（日）イサム塗料（株）名古屋支店で、

積載車の有償運送許可証に係る研修会を行いました。 

講師を当組合の教育委員会の加藤和元氏及び古田篤史氏が

担当し、３３名が参加されました。 

今後、愛知運輸支局へ有効期間３年の有償運送許可証を 
書類申請する予定です。 

 

「不正改造車を排除する運動」について 

現在、６月１日～３０日の１ヶ月間を強化月間として不正改造車を排除する運動を全国規模 
で展開しているので、道路上で不正改造車を見かけたら「不正改造車１１０番」 
（TEL052-952-8042）まで情報をお寄せ下さい。また、ディーゼルクリーン・キャンペーン 
も実施しているので、ディーゼル車を運転される場合は、エコドライブを心掛けてほしい旨 
の要請がありましたのでお知らせします。 

 
新コーナー：季節毎に理事長の本音“つぶやき”を随時掲載します。 

  第十回通常総会を無事終えることができほっとしております。  
賛助会員の皆様、本当にありがとうございました。  
諸戸専務には、初めての大役本当にお疲れ様でした。中村専務におかれましても、 

長い間ありがとうございました。最後の花束贈呈は感無量でした。  
理事長の私も少し溜まったストレスを趣味の魚釣りでリフレッシュをしたいと思っております。

今年一年も皆様のご協力を宜しくお願い致します。     



 
  今月は、「自動車の封印」 です。 

  封印は、各県毎に形状が分かれております。その封印を取り付けることが出来るのは、 

①国が取り付ける方法 

②甲種受託者（自動車会議所）、乙種受託者（新車販売ディーラー）、 

丙種受託者（中古自動車販売組合）取り付ける方法 

③甲種受託者の代わりに取り付ける方法の３つです。 

③に該当するのが、愛車協の優良自動車整備事業者（特認１種・２種）です。 

（他に指定整備事業者及び行政書士の一部） 

これは、平成1１８年の法改正により自ら整備する自動車の整備のために取り外した封印を 

甲種受託者の名において、新しい封印を取り付けることになったのです。 

従来再封印する場合は、運輸支局等に車を持ち込んで封印をしていたので、随分と助かり 

ますね。ドンドン組合員の特認取得を目指して頂きたいものです。 

 

 第５回目は、名古屋市南西部に位置する中川支部の紹介です。 

先の総会で見事な議長役を務めて頂いた（有）井川自動車サービス 鈴木支部長より紹介 

をしていただきます。 

中川支部の紹介 

中川支部は、愛知運輸支局のある中川区及び軽自動車検査協会のある港区の恵まれた立地に 

位置する８組合員から構成されています。 

当該支部は、前及び前々理事長を輩出している由緒ある支部であります。 

昨今、弱体化になりつつある支部を再度活気ある業界に☆支部に☆と意欲を燃やして立ち上 

がった中川支部にご注目を☆ 

  
 ・事務局では主要行事である総会及び６月１日の研修会を無事故で大成功で終えることが 

出来て胸をなで下ろしております。皆様のお陰と心より感謝いたします。 (*_*)(@_@) 

・この６月より本格的にメールによる発信を開始しました。メールグループが３５％と把握率 

が大変低いので、何卒アドレス所有の組合員様は事務局へアドレスを教えて頂けますようご 

協力の程よろしくお願いします。 

・「２６年度車体整備士の養成講習」の申し込み数が、未だ２０名を大きく下回っています。 
特認工場で２人の車体整備士がいない工場、これから取得しようと考えている工場は、 
早いうちに車体整備士取得を ☆ ★ 今すぐ事務局までご連絡を  ☆★ 

 

  第１０回通常総会が盛大に執り行われた中、長年業務に携われた中村専務理事が退任され 

ました。常に冷静で感情の起伏を出されたことはなく穏やかなお人柄でした。   

どんなに多忙中であっても来客に対しては相手が席を立たれるまで丁寧に接客される姿が 

特に印象に残っています。    

２６年度が始まり、改めて初心にかえり事務局の仕事をより丁寧に取り組んでいきたいと 

おもいます。不行き届きなこともあるかと思いますがどうぞよろしくお願いいたします。（ｓ.ｉ）

 


